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Zitat von König 

Sein persönlicher Untergang war die Nicht-Entlassung von Köllner sowie die
Winterpause mit Ivo.

Da hat er wirklich underperformed. Ich bin bis heute davon überzeugt, Schommers eher
zu installieren und

wenigstens 2-3 Leihen und wir hättens gewuppt. So wars am Ende nur das von Anfang
an genannte Bonusjahr.

https://www.google.com/search?…nwcpd;2;/m/037169;st;fp;1;;;

hier nochmal die Abschlusstabelle. Mit 2-3 Leihen und dem Übertrainer Schommers (netter Kerl,
ohne Erfolg) hätten wir es also gewuppt. Na dann steigen wir dieses Jahr noch auf.
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